

Von: [REDACTED]
An: [André von Peschke](#)
Betreff: großartige Webseite
Datum: Sonntag, 13. August 2017 12:27:28

Sehr geehrter Dr. André von Peschke,
... ich bin begeistert von Ihrer Internetseite ...
Die beste Seite, die ich zum Thema CMD bisher gefunden habe.

Endlich mal jemand der nicht nur die fachlichen Zusammenhänge logisch und auf den Punkt beschreibt, sondern auch auf die zahlreichen Nebenschauplätze und das Dilemma in Zahnmedizin/ Medizin und Medien zwischen Aufklärung und Verunsicherung zeigt. Im Netz findet man unzählige, grauenhafte Erläuterungen und Beschreibungen die das Thema nur unnötig verkomplizieren und Patienten und Zahnärzte total verunsichern und überfordern.

Ich bin zwar "nur" Zahntechniker, beschäftige mich aber schon seit 1997 intensiv mit dem Thema. Nach den vielen Jahren stellt sich heraus, das eine gut genomene Zentrik, eine sinnvolle Modellanalyse (statisch und dynamisch) und daran orientiert , ein entsprechend hergestellter Aufbißbehelf in den meisten Fällen sofort Linderung bringt und relativ zeitnah mit der minimalinvasiv bzw. provisorischen Austestung der korrigierten Kieferlage und dem Aufbau der Funktionsflächen begonnen werden kann.

Ich freue mich, dass ihre Ausführungen genau unsere Erfahrungen widerspiegeln

Ich werde Ihre Seite auf jeden Fall weiterempfehlen, da meine (vor allem rechtlichen) Möglichkeiten bestimmte Aussagen zu treffen, sehr begrenzt sind.

Ihnen weiterhin viel Erfolg und alles Gute

Viele Grüße aus Leipzig

[REDACTED]

[REDACTED]

0341

früher [REDACTED] Dental, seit 2 Jahren gemeinsam mit einem Kollegen, damit ich mich dem Thema Funktion umfassender widmen kann ;-)

Von meinem iPhone gesendet
[Scanned by Avira Exchange Security]